



El excomandante en jefe del Ejército estuvo en la zona.

Cheyre presentó su libro histórico sobre el Ejército en la USS

La Universidad San Sebastián fue el escenario que el excomandante en jefe del Ejército, Juan Emilio Cheyre, escogió en la zona para presentar su libro "Para que nunca más".

Contando la historia de la institución durante el siglo XX, desde su punto de vista, la publicación aborda temáticas como la modificación de la ordenanza general respecto a la obediencia reflexiva.

De acuerdo al ex militar, es una historia de la transición militar chilena. "Cómo el Ejército vivió previo a los años 60, con la confrontación de la época, cómo vino el 11 de septiembre de 1973, el tiempo del gobierno

militar y posteriormente la vuelta a la democracia", dijo.

Agregó que "la participación del Ejército en el proceso de transición y cómo las Fuerzas Armadas, que habían estado en una actividad fuera de su ámbito desde el 73 al 90, retomaron un camino absolutamente ya orientado a un Ejército".

Cheyre plasmó esto junto al doctor en Historia y académico de la casa de estudios, Alejandro San Francisco.

Según el investigador, esto surgió a partir de una serie de entrevistas en el contexto de la historia nacional de 1960 a 2010, impulsadas por el Instituto de Historia de la USS.